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El Ayuntamiento aprueba un presupuesto que ronda
los 9 millones de euros

Las obras hacen que las �

cuentas alcancen un récord
JORDIABAYÀ

S
anta Eulàlia de Ronçana
aprobó un presupuesto
récord de 9 millones de
euros con el voto favora-
ble del gobierno de ERC

PSC y la oposición de CiU. El
único regidor del PP estuvo

ausente del pleno. El presu
puesto municipal para el 2005

implica un aumento del 21 %
en relación al del pasado año
con algunos incrementos es

pectaculares. Las inversiones

subirán 26 puntos, mientras

que el gasto ordinario crecerá
un 18 %. El incremento del

gasto público está vinculado a

la puesta en marcha de la

guardería y del Transporte mu

nicipal. También se deja notar

la contratación de diverso per
sonal: un nuevo agente de po
licía, un arquitecto, un conser

je para el pabellón y un técni
co de medio ambiente. En las
inversiones destacan las obras

de traída de las Aguas del Ter

Llobregat, que tiene que fun
cionar este verano, varias

obras de alcantarillado, la ade
cuación de la piscina munici

pal. entre otras. También tie
nen un peso destacado las
obras de reurbanización pre
vistas en varios barrios.

El grupo municipal de Con

vergència i Unió criticó, igual
que el año pasado, el proyecto
de presupuestos del equipo de
Gobierno. CIU afirmó que los
números estaban técnicamente
mal elaborados, que los ingre
sos se hinchaban y que los gas
tos se minimizaban. El regidor
Joaquim Brustenga, también
manifestó que el nivel de en

deudamiento, previsto en un

79% a finales del 2005, era de
masiado elevado. Otro de los
motivos para votar en contra

de los presupuestos se encon

traba en la financiación de la

guardería, que no se ajustaba a

Joaquim Brustenga, portavoz de CiU.

lo que se había aprobado en

julio. CiU presentó un docu
mento, según el cual. los pa
dres se hacían cargo de un

41 % del servicio, la Generali
tat un 40 y el Ayuntamiento
del 19% restante. Desde el

equipo de Gobierno, el regidor
de Enseñanza, Jordi Sala, ex-
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plicó que parecía que a los nú
meros les faltaba la amortiza
ción y el mantenimiento del
edificio de la guardería. Al

margen de esta discusión el

grupo municipal de CiU tam

bién fundamentó su voto en

contra a los presupuestos 2005

por la subida de impuestos que
se había aprobado a principios
de noviembre, porque los gas
tos serían más elevados y por
que se recaudaría menos de lo

que estaba previsto. El equipo
de Gobierno de Independents
Esquerra y del PSC afirmó que
los presupuestos elevaban el
listón en relación a las inver
siones y los servicios. El equi
po de Gobierno también con

testó las críticas de CiU con

respecto a la sobrevaloración
de los ingresos y la minimiza
ción de los gastos. El regidor
de Economía, Enric Barbany
afirmó que este año las previ
siones de los últimos presu
puestos se habían cumplido y
que, de cara al año que viene,
se tendría que ver el grado de

cumplimiento cuando se cerra

ra el ejercicio. En este sentido,
Convergència i Unió manifestó
que la ejecución de las inver

siones del actual ejercicio, a

mediados de diciembre, era del
20%. El equipo de Gobierno,
en cambio, contestó que el

porcentaje llegaba al 50%.

............................................................................................................ ·········lfS fHAHQUfSfS .

In iciativa- Verds considera que los .uokupas" de Can Calet no tienen interés
en las cuestiones que afectan a sus vecinos

Insensibles a los problemas
de Les Franqueses

JORDIABAYÀ

Iniciativa per Catalunya
Verds de Les Franqueses,
considera que el colectivo
de jóvenes que "oku pa

"

Can Calet es "insensible" a

los problemas que afectan a

los vecinos de la localidad. La

organización ecosocialista, que
en esta localidad está encabe
zada por Paco Sánchez, pien
sa que el grupo que desde el
mes de octubre usurpa esta

masía, no tiene ningún interés
en manifestarse en cuestiones

y problemas como "la inmigra
ción, la tercera edad, la seguridad
ciudadana, la limpieza ... ".

A tal conclusión han llegado
los dirigentes de la formación
después de ver como se desa-
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rrollaban las relaciones con los

representantes del autodeno
minado Centro Social Alterna
tivo Can Calet.

Hace unas semanas, la for
mación ecosocialista, mantu
vo una reunión con represen-

.. tantes del CSO Can Calet con

el objeto de "escuchar su filoso
fía de actuación". El presiden te

local. Paco Sánchez, tras indi
car que no compartían una

parte de sus pretensiones so

ciales, invitó a representantes
de los "okupas" a una poste
rior reunión de la comisión
política local. El objeto de esta

invitación era que, sin vincu
larles políticamente, los re

presentantes del colectivo
aportaran sus ideas y solucio
nes a diferentes problemas del

Paco Sánchez, presidente de ICV.

municipio. Se trata de un sis
tema de invitaciones que los
ecosocialistas estan haciendo
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efectivas para darse a conocer.

y escuchar las demandas de la
sociedad. En las últimas se

manas, ICV ha mantenido
reuniones con representantes
de diferentes colectivos de in

migrantes y tiene previsto ha
blar con entidades y asocia
ciones de todo tipo.

Los representantes del CSO,
según explica Sánchez, titu
bearon ante la propuesta y
afirmaron que tenían que so

meterla a la votación por
asamblea. Finalmente "ni cele
braron la asamblea, según nos

manifestaron, ni aceptaron la po
sibilidad de asistir a la reunión ",
explica el dirigente de ICV. La

razón dada es que no querían
involucrarse con ningún par
tido político.

Los ecosocialistas consideran
"curiosa" la respuesta y el

comportamiento del CSO Can
Calet teniendo en cuenta que
la reunión iba a celebrarse en

un lugar neutral y público co

mo Can Calet. A partir de esta

situación ya tienen una opi
nión sobre los "okupas": no

son en absoluto sensibles a los

problemas de sus vecinos.
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